

Question écrite du 20 janvier 2021 de M. Daniel Sormanni: «Taux d'absentéisme au sein des différents départements de l'administration municipale de la Ville de Genève, quel est le bilan?»

En date des 12 et 14 janvier 2021, des articles de presse publiés respectivement dans la *Tribune de Genève* et dans *Le Courrier* révélaient notamment un taux d'absentéisme préoccupant au sein du département de la sécurité et des sports (DSSP).

Une question orale en lien avec ces articles de journaux a été posée lors de la séance plénière du 19 janvier, mais n'a hélas pas obtenu de réponse digne de ce nom.

Par conséquent, le Conseil administratif est aimablement prié de répondre aux questions suivantes:

- est-ce que le taux d'absentéisme des employés du DSSP est aujourd'hui de 14% comme le relataient les médias?
- qu'en est-il précisément des taux d'absentéisme des employés au sein de chaque autre département de l'administration municipale de la Ville de Genève?
- pour chaque département, quel est le pourcentage de taux d'absence lié uniquement à des maladies professionnelles?